

森守こどもサポーター キックオフイベント

活動予定日
11/25(土)
2/11(日)
14:00~16:00



2023年8月11日(金)の山の日に、びわこ地球市民の森で新しく発足した、子供達が楽しみながら森を守る活動をする「森守こどもサポーター」のキックオフイベントを実施致しました。



株式会社みらいもりやま21代表取締役
社長鶴重樹から赤いキャップを授与されました。



守山市の森中市長にもお越し頂き、びわこ地球市民の森がいかにして森づくりサポーターの手によって創られてきたか、お話を頂きました。



小林悦子講師によるグループワーク
「ヘリウムリング」を行いました。



平塚所長より森についてのお話と、作業についての説明がありました。間伐(木を切る)作業をしました。こぎりで木を切るのは大変です。



間伐材(山桜)の利活用でモリックを楽しみました!!大いに盛り上がりました。真剣な表情ですね。



平塚所長より
「森守こどもサポーター認定証」が授与されました。

第2回森づくりサポーター活動 <育樹活動&自然教室> 開催!

令和5年7月20日(木)、梅雨が明け夏の日差しが差し込む中、第2回森づくりサポーター活動の育樹活動が開催されました。

当日は、森づくりサポーター8名の皆さんに参加し、平塚所長の開会あいさつと作業内容の説明のあと、出会いのゾーンに移動し、前回に引き続き平成18年から20年に植樹した森の間伐、枝払い作業を行いました。現地は、クヌギやコナラ、カツラやアベマキなど数多くの樹種が育成し混みあっていましたが、間伐や枝払い作業により、森の中が明るく風通しが良くなりました。またお昼の食事の引き換えにクラフトに使う小枝をお願いしたところ、大小様々な形のものを皆さん一生懸命作成していました。



開会式の様子



平塚所長あいさつ



間伐作業



間伐作業



枝払い作業



枝払い作業



小枝作成作業



小枝作成

自然教室は、7月22日(土)、真夏の太陽が照り付ける晴天のもと、森づくりサポーター8名、ガールスカウト17名、計25名の皆さんに参加し、平塚所長から活動内容の説明のあと、まず里の森ゾーンで間伐や枝払い作業を行いました。初めてノコギリを持つ子もいましたが、うまく伐採できた時は歓声を上げていました。つづいてセミナールームに戻り、江見先生の指導のもと、竹の棒を使って「正三角形6-2(シックス・ツー)」という正三角形を一つずつ減らしていくゲームで頭の体操をしたあと里の森ゾーンで自然観察を行いました。イヌシデやコブシの実、センダンの葉の形やヤブニッケイの香りなど皆さん汗だくでしたが熱心に観察していました。また今回から森づくりサポーターのうち新しく登録された森守こどもサポーターが4名参加し、初めの自己紹介では少し緊張気味でしたが、一生懸命活動をしていました。



開会式の様子



森守こどもサポーター自己紹介



間伐作業



枝払い作業



正三角形6-2ゲーム



自然観察



自然観察



自然観察

育樹活動、自然教室とも、最後に簡単な食事をとり疲れも少し癒された感じでした。

参加していただきました皆さん、ありがとうございました。次回のサポーター活動はびわこ地球市民の森のつどいと併せて実施しますので多くの皆さんのが参加をお待ちしています。